

und zur demokratischen Entwicklung der tadschikischen Gesellschaft beizutragen, nachdem das Mandat der Mission abgeschlossen ist;

13. *beschließt*, mit der Angelegenheit aktiv befaßt zu bleiben.

Auf der 4064. Sitzung einstimmig verabschiedet.

DIE SITUATION IN GUINEA-BISSAU

[Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat auch 1998 verabschiedet.]

Beschlüsse

Am 3. März 1999 richtete der Präsident des Sicherheitsrats das folgende Schreiben an den Generalsekretär¹⁸⁸:

"Ich beehre mich, Ihnen mitzuteilen, daß Ihr Schreiben vom 26. Februar 1999 betreffend Ihren Vorschlag, ein Büro der Vereinten Nationen zur Unterstützung der Friedenskonsolidierung in Guinea-Bissau einzurichten¹⁸⁹, den Mitgliedern des Sicherheitsrats zur Kenntnis gebracht worden ist. Sie begrüßen den in Ihrem Schreiben enthaltenen Vorschlag."

Auf seiner 3991. Sitzung am 6. April 1999 beschloß der Rat, die Vertreter Guinea-

mit Genugtuung über die Einsetzung und Vereidigung der neuen Regierung der Nationa-

die Vereinten Nationen und andere, zu erwägen, nach Bedarf jedwede erforderliche Wahlhilfe zu gewähren;

7.